
ACTA CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE ROQUETAS
DE MAR.- (ALMERÍA), CELEBRADA EN SESIÓN ORDINARIA EL MIÉRCOLES
DÍA 1 DE OCTUBRE DE 2014.

Asistentes:

- Dª Evangelina Muñoz Peral.- CCOO.
- Dª Pilar Méndez Genaro.- ANPE.
- Dª Matilde García Salvador.- ACES.
- D. Jesús Gómez Brotons.- Administración Educativa.
- Dª María Carrasco Arauz.- Administración Educativa.
- D. Manuel López García.- Director CEIP Las Marinas.
- D. Miguel Trujillo Ruiz.- Director C. Al-Bayyana.
- Dª Mª Nieves Montero Montes.- CEIP Virgilio Valdivia.
- Dª Francisca Domingo Domingo. AMPA Bahía Parador
- Dª Mª Luz Valverde Martínez.- CSIF
- D. Antonio Valdivieso Montes.- CCOO.
- Dª María Dolores Ortega Joya.- Concejal-Delegada Educación y Cultura.

Presidenta: 
- Dª Eloisa María Cabrera Carmona.-

En Roquetas de Mar (Almería) siendo las 19:10 horas del miércoles día 1 de
octubre de 2014, se reúnen en el Salón de Plenos de este Ayuntamiento los Sres.
anotados  en  el  margen  superior,  bajo  la  Presidencia  de  Dª  Eloísa  Mª  Cabrera
Carmona,  al  objeto  de  celebrar  una  Sesión  Ordinaria  del  Consejo  Escolar
Municipal, cuyo ORDEN DEL DÍA es el siguiente:

1.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR.- 

Se realiza la lectura del acta anterior correspondiente a la Sesión de 25 de
septiembre de 2013. Dicha acta queda aprobada por unanimidad.

2.- CALENDARIO ESCOLAR FIESTAS LOCALES 2014.-

Se propone cambiar el  día 7 de Octubre (Festividad Virgen del  Rosario).  La
fecha aprobada por mayoría absoluta es el 7 de enero de 2015.



3.- RUEGOS Y PREGUNTAS.-

-  Dª Pilar  Méndez Genaro propone adelantar en futuras  ocasiones  la  fecha de
reunión del CEM. En respuesta a dicha propuesta se explica que no había sido
posible adelantarla este año porque no había llegado comunicación por parte de la
delegación.

- D. Manuel López García comenta que el CEM debe tener competencia sobre
otros aspectos educativos del municipio.
 - D. Antonio Valdivieso Montes haciendo referencia a la reunión anterior del CEM,
pregunta si Dª Eloísa Cabrera Carmona ha aportado la partida presupuestaria de
2014.  A  dicha  cuestión  Dª  Eloísa  Cabrera  Carmona  responde  que  no  puede
informar sobre dicho presupuesto.

-  Dª  María  Dolores  Ortega Joya  expresa  su preocupación  por  aquel  alumnado
absentista y que pasa el tiempo lectivo en la calle con lo que todo eso conlleva.

-  D.  Antonio  Valdivieso  Montes,  pregunta  sobre  el  balance  de  actuación  del
Ayuntamiento  en  relación  a  los  centros  educativos.  A  esta  cuestión  Dª  Eloísa
Cabrera Carmona asegura que es mayor la inversión que realiza el Ayuntamiento
que la que aparece en el presupuesto.

Finalmente, Dª Eloísa Cabrera Carmona pide que sean enviados lo antes
posible todos aquellos aspectos que resulten de interés para poder ser incluidos
dentro  del  orden  del  día  de  la  próxima  reunión de  este  órgano.  La  fecha de
reunión propuesta para dicha reunión es el martes 27 de enero de 2015.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:45 horas, lo que
yo como Secretario certifico. 
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